
Protokoll: 

 

Herr Mader (Amt 36) erklärt auf Nachfrage der CDU-Fraktion, welche Maßnahmen die Verwaltung 

ergreifen werde, dass die nächste Konsequenz eine Durchführung eine Lärmaktionsplanung sei. Man 

vergleiche aktuell die eingegangenen Angebote verschiedener Gutachterbüros, welche man dann 

möglichst zeitnah beauftragen werde. In dieser Planung sollen Maßnahmen gesucht werden, die man 

dann umsetzen werde. 

 


